

Normas de Información Financiera

La opinión profesional del auditor se expresa en estados financieros elaborados con normas de información financieras aplicadas en forma consistente, por ello es indispensable conocer cuáles de éstas afectan directa o indirectamente el manejo de cada cuenta.

A efecto de poder expresar una opinión profesional es necesario que el contador o encargado de la auditoría conozca aquellas normas aplicables a los estados financieros, se ha mencionado a lo largo del curso de manera más extensa los contenidos de las normas de información financiera.

En el siguiente link puedes encontrar un análisis de las normas de información financiera así como su contenido resumido el cual te será de utilidad para retroalimentar sobre las normas de información financiera.

C. P. y M. C. Pablo Pérez Álvarez

<http://www.itlp.edu.mx/imgDep/comunicacion/COMUNICACION/Desarrollo%20Academico/2017/CURSO%20PROPEDEUTICO%202017/CONTADOR%20P%3%9ABLICO/Anexo%203%20Resumen%20NIF.pdf>

Referencia:

Mendivil, V. (2013). Elementos de auditoría (6ª Edición). México. Cengage Learning